

Fecha Sección Página 05.10.2015 Espectáculos 37



Andrés Bustos

 Asume Evodio Velázquez, alcalde de Acapulco
Limpian playas de escombros por "Marty"

ACAPULCO, Gro., 4 de octubre.- NUEVO ALCALDE DE ACAPULCO. Arropado por representantes prominentes del gobierno federal, estatal, sectores citadinos y líderes de los partidos políticos, Evodio Velázquez Aguirre tomó posesión: "vamos a hacer énfasis en el turismo de convenciones e impulsaremos acciones tendentes a recuperar nuestra posición con el turismo extranjero. Nuevas rutas aéreas internacionales y condiciones necesarias para recuperar confianza del turismo de cruceros". Lo reiteró Velázquez Aguirre!

HOMENAJE PÓSTUMO. A 21 años de su muerte fue recordado el exgobernador José Francisco Ruiz Massieu, quien dejó estas reflexiones: "el turismo no envejece, envejecen los hoteles". "Hay que repensar el turismo de Acapulco". ¡Tienen vigencia!

SERIA PREOCUPACIÓN. Los dirigentes de las asociaciones que aglutinan los hoteleros de este puerto denuncian que existe una situación muy crítica en cuanto a la afluencia turística, por lo que exhortan a los tres niveles de gobierno para buscar y aplicar nuevas alternativas promocionales. ¡Ya hay quienes piensan cerrar!

CONTINÚAN BLOQUEOS.

Las megamarchas conmemorativas de la masacre en el 68 y la desaparición de estudiantes normalistas en Iguala tuvieron lugar en Guerrero, motivo por el cual hubo vandalismos y toma de carreteras. ¡No se reportan muertos!

POR SUS OBRAS SERÁN RECORDADOS. Ruiz Massieu por la Autopista del Sol, Zeferino Torreblanca por el edificio inteligente, Aguirre Rivero por el Acabús. ¡Y otros más!

MÚLTIPLES AVERÍAS. El huracán "Marty", que dejó saldo blanco sí originó multiples averías en casi toda la entidad dañando caminos con derrumbes y deslaves, colapso de puentes e inundaciones urbanas. ¡La SCT continúa trabajando para restaurar la situación y normalizar el tránsito en el medio rural!

ARDUA LABOR. La oficina administradora de playas informa que se labora puntualmente para retirar escombros que arrojó el pasado temporal. ¡Tarea de Javier Saldívar Rodríguez!

LA GANÓ ACAPULCO. La 31 Convención Internacional de Minería 2015 tendrá como sede Acapulco, ganada a Guadalajara y Monterrey. El evento del 7 al 10 de octubre reúne a 10 países y se espera asistan 12,000 personas, para lo que están contratados 13,000 cuartos-noche en un hotel de Punta Diamante. ¡Eventos como este están programados promocionalmente!



Página 1 de 1 \$ 9614.19 Tam: 167 cm2